

Die Kliniken an der Paar informieren:

PRESSEINFORMATION

ERFOLGREICHER AUSBILDUNGSABSCHLUSS: NEUN JUNGE MENSCHEN STARTEN IN IHR BERUFSLEBEN

Die Kliniken an der Paar boten mehr als zehn Jahre lang in Kooperation mit der Akademie für Gesundheitsberufe des Universitätsklinikums Augsburg die Ausbildung für Gesundheits- und KrankenpflegerInnen an. Nun konnten acht weitere Auszubildende nach drei Jahren Ausbildungszeit verabschiedet werden. Mit diesem Ausbildungsjahrgang endete nun auch die Kooperation mit der Akademie des UKA sowie mit dem Berufsbildungszentrum Gesundheit am Klinikum Ingolstadt. Die in diesem Jahr gestarteten 30 Auszubildenden in dem nun neu organisierten Beruf der Pflegefachfrau/-mann erhalten ihren theoretischen Unterricht an der Pflegeschule Mering.

Zusätzlich beendete eine junge Frau erfolgreich ihre Ausbildung zur Anästhesietechnischen Assistentin (ATA). Für diese ebenfalls dreijährige Ausbildung endet die bisherige Kooperation mit der San AK GmbH in München. Künftig arbeiten die Kliniken an der Paar für die ATA-Ausbildung mit dem Universitätsklinikum Augsburg zusammen.

Bei der feierlichen Verabschiedung der Absolventen im kleinen Rahmen bedankte sich Dr. Hubert Mayer, Geschäftsführer der Kliniken an der Paar, bei den Schülerinnen und Schülern und gratulierte ihnen zu ihrem erfolgreichen Abschluss. „Sie haben einen Beruf gewählt mit Sinn, weil sie für und am Menschen arbeiten werden. Ich freue mich außerdem sehr, dass Sie sich fast alle entschieden haben, weiterhin für die Kliniken an der Paar zu arbeiten.“ Von den neun Absolventen, werden acht bei den Kliniken an der Paar bleiben.

Alle neun SchülerInnen haben am Ende der Ausbildung die praktische, mündliche und schriftliche Prüfung bestanden. Sie dürfen nun die Berufsbezeichnung Gesundheits- und Krankenpfleger/in bzw. Anästhesietechnische Assistentin tragen. Die AbsolventInnen sind: **Nina Baumgartner, Lena Birk, Sarah Fessler, Philipp Gintzel, Fariba Jafari, Miriam Kießlig, Jasmin Mosig, Nina Schulz und Miriam Wenninger.**

Insgesamt haben die SchülerInnen für Gesundheits- und Krankenpflege 2.100 Stunden theoretischen Unterricht am UKA bewältigt. Für den praktischen Teil der Ausbildung (2.500 Stunden) waren sie überwiegend an den beiden Standorten der Kliniken an der Paar in Aichach und Friedberg beschäftigt. Zusätzlich haben sie auch Außeneinsätze in anderen Bereichen wie in der Psychiatrie, der ambulanten Pflege oder der Kinderklinik absolviert.

PRESSEFOTO



Foto: Kliniken an der Paar / Jolanta Kachel

Bildunterschrift:

Bei der feierlichen Verabschiedung (von links nach rechts): Sabrina Ferber (stellv. Pflegedienstleitung KH Friedberg), Ulrike Gastl (Pflegedienstleitung KH Friedberg), Kai Brooksniender (Pflegedienstleitung KH Aichach), Miriam Kießlig, Nina Baumgartner, Philipp Gintzel, Sarah Fessler, Miriam Wenninger, Nina Schulz, Dr. Hubert Mayer (Geschäftsführer Kliniken an der Paar), Anette Duttenhöfer (Personalleitung Kliniken an der Paar) sowie die beiden Praxisanleiterinnen Brigitte Neumair und Monika Loschko.

Auf dem Foto fehlen: Lena Birk, Fariba Jafari, Jasmin Mosig

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte per E-Mail an:

FRAU KATHRIN RUF

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: k.ruf@klipa.de

Weitere Details zur Klinik, unseren Ärzten und unserem Leistungsspektrum finden Sie auf unserer Homepage